

Sie meinen, junge Leute seien nicht an Benimm und gesellschaftlichem Umgang interessiert? ---
Weit gefehlt!

Zusammen mit dem Schützenhaus, Espresso Bar Lavazza, Nordsee, Gemüsehandel Gedik und dem RIC hat die Bürgerstiftung Remscheid das Schulkochprojekt „Schooldinner“ initiiert.

Schüler von verschiedenen Remscheider Schulen trafen sich an drei Nachmittagen, um in einer Schulküche zu kochen und sich über gesunde Ernährung zu informieren.

Salvatore Lerose stand den jungen Leuten hilfreich zur Seite.

Am Abend wurde dann perfekt an schön gedeckten Tischen serviert, geübt wurde dieses im Vorfeld unter Anleitung des Schützenhauses.

So durfte die Bürgerstiftung an einem Abend eigene Gäste zum „Schooldinner“ bitten und alle genossen einen wunderbaren Abend mit perfektem Service!

Vielen Dank an alle Akteure!